
StudierendenKonvent
der Bauhaus-Universität Weimar

Protokoll der StuKo Sitzung vom 01 August 2022 [bestätigt am ]

Ort: Hörsaal B, Marienstraße 13c, 99423 Weimar

Sitzungsleitung: [Finn Röhmer-Litzmann]

Protokoll: [Patricia Kabisch-Jauck]

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun]

[Finn Röhmer-Litzmann] eröffnet die Sitzung um 19:10 Uhr und begrüßt alle anwe-
senden StuKo-Mitglieder und Gäste.

TOP0 Formalia

Beschlussfähig
TOP 0.1 Neue Delegierte/Mitglieder

Keine.

TOP 0.2 Tagesordnung

[Lucas Cornelius] fügt Moodle-administratorrechte, E-mail(TOP 7.4) und Erstibeutel(TOP
6) zur Tagesordnung hinzu. [Lucas Hedel] zieht top 4 vor zu 2.3 TOP 6.2 C-Compas wird
hinzugefügt 7.2 zu 2. vorgezogen

TOP 0.3 Anwesenheit

[Leandra Schieder], [Lucas Hedel], [Bastian Schwerer], [Jonas Hülsmann], [Dorothea
Müller], [Jenny Oltmann], [Erik Konrad], [Berit baur], [Sally Wichtmann], [Maximiliano
Meneses Schulz], [Zahra Zolegkhaei], [Lucas Cornelius], [Patricia Kabisch-Jauck], [Simone

Q stuko@uni-weimar.de
Ó + 49 (0) 36 43 / 58 30 19

 m18.uni-weimar.de/stuko
� Marienstraße 18, 99423 Weimar

StudierendenKonvent
der Bauhaus-Universität Weimar

1| 7



Braun]
[Franziska Fischer], [Sophia Lick], [Alina Lexa] sind entschuldigt

TOP1 Vorstellung von Referent*innen und Delegierten

TOP 1.1 Vorstellung studentische HiWis im Netzwerk Welcome Weimar

[Sally Wichtmann], [Maximiliano Meneses Schulz] und [Zahra Zolegkhaei] sind neu bei
WelcomeWeimar. Die Initiative beschäftigt sich mit Integrationsarbeit in Weimar. Die Ini-
tiative stellt den Sprachkurs "Wortschatz" für Flüchtlinge und Internationale Studierende
bereit. Die Initiative ist als Ort zum Austausch zwischen Internationals gedacht.

19:34 Uhr: [Sally Wichtmann] verlässt den Raum.

19:34 Uhr: [Maximiliano Meneses Schulz] verlässt den Raum.

19:34 Uhr: [Zahra Zolegkhaei] verlässt den Raum.

TOP2 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referent*innen

TOP 2.1 Bericht aus dem Digitalisierungsbeirat

[Ludwig Lorenz], Studierende und Angestellte der Universität diskutieren darüber, wie
die Digitalisierung dieser stattfinden soll. HFD Visions ist ein Visionsentwicklungsprozess
zur Strategieentwicklung für Digitalisierung. HFD entwickeln aktuell sechs verschiede-
nen Hochschulteams. Ein Entwicklungsteam ist an der Bauhaus Uni. Bis jetzt war [Lud-
wig Lorenz] Vertretender der Studierenden.Nun braucht er ein*e Nachfolger*in. Es gab
einenWorkshop am 29.7 bei dem beraten wurde, was die Vision für die Bauhaus Uni sein
soll. Es wird 2weitereWorkshops am2.9. und am30.9 geben. Der Zeitliche Aufwand liegt
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bei ca. 5-7 Stunden. [Ludwig Lorenz] Nachfolger*in bekommt ein Angebot für eine HiWis-
telle. Themen der Wrkshops sind: Fragen zu Künstliche Intelligenz. Wie Unternehmens-
orientiert soll es werden? Wie strukturiert soll das Studium mal sein?

[Lucas Cornelius] meldet sich freiwillig und wird weiterhinmit Ludwig im Kontakt bleiben.

TOP 2.2 Bericht aus dem Mensabeirat

[Leonard Winter] Das Coca-Cola Werk soll voraussichtlich dieses Jahr ein Essensangebot
bekommen. In der Coudraystraße wird es keine Essensanlieferung geben weil die An-
lieferung nicht möglich ist. Es sind mehr Mensaführungen für Studierende geplant. Die
Definition von "Regional" soll überarbeitet werden da viele Thüringer Firmen schließen
mussten. Daher soll der Beriff "Regional" auch auf anliegende Bundesländer erweitert
werden. Es gibt studentische Hilfskräfte um zwischenzeitliche fehlende Stellen zu beset-
zen. Es bestehen Pläne für die Terasse der Mensa und einen Pizzaofen.Es gibt eine Dis-
skusion über Mensaschlangen, da die aktuelle Situation nicht zufriedenstellend ist.Die
Ideen sind ein Ampel- oder Wegesystem. Es wird mehr fleischfreies Essen gefordert. Es
soll auf jedemTisch Salz und Pfeffer geben. Es gibt Gespräche über eine Preissenkung für
Salat. Es wird einen Selbstbedienungstresen geben. Die Mensa wird aus Kostengründen
keinen Trinkwasserspender bereitstellen.

TOP 2.3 Bericht aus dem erweiterten Präsidium

Am12. 10 wird die Immatrikulationsfeier (16/17)Uhr sein. Erstis sollen wieder Rucksäcke
bekommen. Die Professoren sammeln Ideen für das Jubiläum der Bauhhausausstellung.
Ideen können gesammelt werden und an den Stuko oder Lucas Hedel weitergegeben
werden.

TOP3 Beschlussanträge
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TOP4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes

TOP 4.1 Informationen

Eine Ausstellung imKaffee gab Problemeda diese, ohne Absprache, imNamendes Stuko
von einemMitglied von Referat InfÖ veröffentlicht wurde. Der Stukovorstand hatmit den
betreffenden Aussteller*innen geredet. Deshalb ist eine bessere Kommunikation zum
Referat Informationsverbreitung und Öffentlichkeitsarbeit und den anderen Referaten
gewünscht. Desweiteren soll mehr Struktur in das Referat Informationsverbreitung und
Öffentlichkeitsarbeit gebracht werden.

[Finn Röhmer-Litzmann], [Leandra Schieder], [Lucas Hedel] und [Jonas Hülsmann] sind
eventuell bereit content creator für den Stuko zu sein.

[Lucas Cornelius] schlägt 4-Augenkontrolle für Instagrammposts vor wenn es keine Re-
posts sind.

TOP5 Arbeitsstände
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TOP6 Termine

TOP 6.1 Welcome Back/Ersti-Woche – Arbeitsstand

Es wurde ein Plan für die Erstiwoche erstellt und dieser soll am 2.8. noch einmal über-
arbeitet werden. Die Planung soll an die Fachschaftsräte übergeben werden. Das Pro-
gramm startet jeden Tag grundsätzlich ab 13:00 Uhr. Es gab eine Email von Frau Peisker
an den Vorstand mit einem ganzen Plan für die Erstiwoche. Daher wird sich die Ersti-
wochenorganisation nochmal mit Michaela Peisker beraten.

TOP 6.2 C-Kompass

Der C-Kompass ist ein Kalender, der immer im Estibeutel enthalten war. Aufgrund von
Desinteresse an einem Tageskalender wurde der C-Kompass zumMonatskalender geän-
dert. Die Initiativen können sich im C-Kompass vorstellen. [Emilie Brockhaus] und [Finn
Röhmer-Litzmann]wollen den diesjährigen C-Kompass gestalten. Die Idee ist es, einen ty-
pographischen Kalender zumachen. Typographiewurde ausgewählt, da es in den letzten
Jahren schwierig war, genug Einsendungen zu erhalten. Daher werden bereits vorhan-
dene Schriftarten von Studierenden gesucht.

TOP 6.3 Erstibeutel

Die Beutel werden vom Stuko zentral bestellt und bedruckt. Die Fachschaften können
ihren eigenen Druck einreichen. Das Motiv soll bis zum 15.08. 2022 dem Stuko bereit
gestellt werden. Kontor und Stift wird etwas für alle Fakultäten bereitstellen. Sophia hat
auf die E-mail zu den Mensagutscheine geantwortet. Inhalt der Erstibeutel kann in der
M18 gelagert werden, aber nicht dort angenommen werden, daher müssen separate
Annahmemöglichkeiten in Betracht gezogen werden.

TOP7 Sonstiges
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TOP 7.1 Suche Wahlvorstand – Termin mit dem Wahlamt 08.09.2022

Es wird eine studentische Vertretung sowie Stellvertretung für den Wahlvorstand
gesucht, außerdem mindestens vier Mitglieder (eines pro Fakultät) für den Wahlauss-
chuss zu den FsR- Senats- und fakultätsratwahlen. Wichtig ist so schnell wie möglich
studentische Vertretung zu finden, um ein frühes Gespräch mit der Universität zu den
Wahlen zu führen.

TOP 7.2 Finanzierung StuKo-Essen

[Leonard Winter] Finanzreferat: Für Kaffee und Kuchen für Stuko-Sitzungen kann Geld
ausgegeben werden. In Jena gibt es zum Beispiel einen Geldtopf aus dem Pizza bestellt
werden kann. Damit wir das machen können muss Studierendenschaft einwilligen. Die
Einwilligung muss möglicherweise durch eine Urabstimmung beschlossen werden.

TOP 7.3 StuKo-Kommunikation

Schnelle Kommunikation im Stuko ist wichtig, daher wurde sich auf eine Element Gruppe
geeinigt. [Lucas Cornelius] hat sich bereit erklärt, sich um die Einrichtung der Gruppe zu
kümmern.

TOP 7.4 Anmerkungen zu Moodle und dem E-mail client

Professoren sindMoodleadministratoren, wodurch es zu Problemen kam, da sie Einsicht
darauf haben wann die Studierenden zuletzt online waren. Es gab bedenken, das dies
zu Benachteiligung führt und die Privatsphäre verletzt.
Es gibt keine Benachrichtigung zu den Wartungsarbeiten der Email-clients
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TOPX nächste Sitzung

Termin: 5. September 2022, 19:00 Uhr
Redeleitung: [Lucas Hedel]
Protokoll: [Patricia Kabisch-Jauck]
Aufgabenprotokoll: [Berit Baur]

Zur nächsten Sitzung will eine Initiative um den Initiativenstatus bitten

Ende der Sitzung: 22:15 Uhr.
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